

あきたけ



秋竹小学校 学校だより
令和6年12月13日号

友達とのかかわりを通して～修学旅行～

11月29日・30日と6年生が修学旅行に出かけました。修学旅行のめあては、「思い出作り」だけではなく、「チームワークを大切にし、人・社会・建物等の本物にふれ、生きた学習をする」でした。

学校では直接見ることや体験することが難しいことを、友達と一緒に見て体験し、学んだことや感じたことを互いに交流しました。友達との交流の中で、新たな発見を生み、「深い学び」にもつながっていきます。旅行中は、ガイドさんや現地の方からもさまざまな話を聴くことができ、子どもたち一人一人が新しい多くの発見をすることができたと思います。

修学旅行に際し、ご支援いただいたご家庭、地域の皆様方に心より感謝申し上げます。



「ありがとう」の気持ちを忘れずに～人権週間～

12月4日から10日までは人権週間ということで、学校でも、オンラインによる講話や、各学級での道徳の授業、児童会による「ぼかぼか言葉」の交流を通して、「人は誰もがその人らしく生きていくことができる権利」といった、人権の大切さを確認する機会を設定しています。

12月3日のオンラインによる集会では、自分の身のまわりの人に感謝をし、「ありがとう」を伝えようという話がありました。子どもたちには「ありがとう」が自然に口に出る子になってほしいと願っています。私たちの日々の生活の中には、意識をしない間にお世話になっていることが、たくさんあるはずですが、周りの人とのかかわりを大切にし、感謝の気持ちを自然に表すことができる子どもたちが更に増えていくことを願っています。



冬休みの生活

年末年始は大変慌ただしく、交通事故や事件が起きやすいときです。また、今年の年末年始は、インフルエンザ、新型コロナ、マイコプラズマの同時流行、トリプルデミックも心配されています。お子さんに「目をかけ、声をかけ、心をかけ」、その生活をしっかり見守っていただけたらと思います。また、子どもたちに家族の一員として、お手伝いの機会を与える等、楽しく有意義な冬休みとなるようよろしく願いいたします。少し早いですが、良いお年をお迎えください。



【令和7年度の予定】

4月8日(火) 入学式 4月9日(水) 始業式